

SORTIE DECOUVERTE DU 30 MAI 2025 : POCLETTE SURPRISE ETCHÂTEAU FANTÔME.....

A 9 h, 17 participants ont pris place dans 2 minibus, direction VERNEUIL-SUR-AVRE, département de l'Eure.

Le matin, nous avons parcouru une partie du circuit touristique et découvert cette charmante ville au patrimoine fort riche : église Ste Madeleine et son imposante tour gothique dentelée haute de 56 m,



maison à tourelle au précieux décor sculpté,



ancien tribunal avec sa façade néogothique en damier, élégants hôtels particuliers de l'ancien régime ainsi que de nombreuses maisons moyenâgeuses.



Notre promenade s'est terminée à l'abbaye St Nicolas, ancien prieuré de bénédictines où vivaient 80 noniales : les dernières quittèrent les lieux en 2001.



Puis, ce fut le pique-nique dans un décor bucolique, à l'ombre des grands arbres, au bord d'un vaste étang dans la petite ville de Breteil-sur-Iton.



Maiset c'est là que ce furent à la fois la surprise et la grosse déception : en fait, le château de Breteuil-sur-Iton que nous devions visiter existait bienmais à 90 kms de là, dans la ville de Breteuil, située dans L'Oise, au bord de la vallée de l'Iton !!!!!

Une pause au frais dans un bar est venue nous consoler un petit peu de cette déception.

heureusement, d'autres visites nous attendaient, bien réelles celles-ci : musée de la ferronnerie à Francheville, très riche en objets de toutes sortes qui nous ont ramenés dans notre enfance, super bien commenté par le maire de la ville,



visite guidée de l'église St Nicolas, située sur la même place.

Becquet de l'Iton (ouvrage hydraulique de maçonnerie construit au XII ème siècle afin de partager les eaux de l'Iton en 2 bras).



Enfin, nous avons pris la route du retour en nous arrêtant à St Ouen-sur-Iton, le village aux cheminées torsadées qui a fait sa renommée.



Arrivée au Mans vers 21h. UN TRES GRAND MERCI A NOS DEUX DEVOUES CHAUFFEURS Frédéric S. et Daniel P (notre président) qui nous ont véhiculés tout au long de la journée....même lorsque désespérément nous cherchions ce fameux château inexistant de Breteuil-sur-Itonet merci aussi à nos participants qui furent compréhensifs et indulgents envers l'organisatrice !!!!!.....

Raymonde LOSTANLEN